

# Celebración de los 31 años de JOPÓI

## Villarrica, Paraguay



La Asociación de Solidaridad y Servicio JOPÓI, ha celebrado el día 17 de diciembre del 2021, los 31 años de fundación, así mismo en esa fecha se realizó la publicación de la sistematización del trabajo de los 30 años en el departamento del Guairá y alrededores.

Participaron en el evento las diferentes entidades que fueron fundadas por JOPÓI y con quienes trabajan en redes: KV micro créditos, Cooperativa Gua'i, Incubadora de Empresas Lansol, Incubadora de Empresas Caaguazú, e instituciones con quienes se tiene convenio de trabajo, la Consultoría A-Fines quien ayudó a recolectar la información para la sistematización desde fuentes bibliográficas y entrevistas personales, Universidad Nacional de Villarrica (UNVES), Universidad Nacional de Caaguazú (UNCA), personas que en algunos años estuvieron colaborando en el servicio. La hermana Mari Cruz Andueza fundadora de JOPÓI, juntamente con las hermanas de su congregación, Misioneras de la Inmaculada Concepción.



